

BAB IV

PEMBAHASAN DAN EVALUASI

4.1 Pembahasan

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan bentuk pendidikan, pengayaan pengetahuan dan pemberdayaan kemampuan yang langsung menyentuh pada kebutuhan masyarakat maupun pemerintah setempat dalam mengembangkan dan mengelola daerah – daerah potensial yang menjadi sasaran, yaitu yang memiliki keanekaragaman hasil bumi atau komoditas unggulan yang selama ini belum dikelola dengan baik serta membangun sistem informasi desa guna meningkatkan manajemen pemerintah desa. Selain itu kegiatan PKPM merupakan suatu bentuk penerapan dedikasi dari Tri Dharma Perguruan Tinggi, sehingga hal ini merupakan suatu kewajiban yang harus dilaksanakan oleh seorang sarjana.

Selama berlangsungnya kegiatan PKPM di desa Harapan Jaya program dan penunjang yang telah berjalan dan dapat tercapai tujuannya sesuai dengan harapan adalah:

4.1.1 Program Utama

4.1.1.1 Program pembuatan Web Desa Harapan Jaya

Merupakan program utama dan pokok wajib dikerjakan dan dilakukan oleh Mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer IIB Darmajaya yang sedang melaksanakan tugas pengabdian masyarakat. Tujuan dan maksud dari pembuatan web ini adalah untuk mengenalkan desa baik mengenai sistem pemerintahan, potensi desa maupun berita-berita kegiatan desa harapan jaya kepada masyarakat luas secara elektronik, hal ini karena pengaruh oleh kemajuan teknologi yang semakin pesat. Selain mengenalkan mengenai profil desa kepada publik tujuan lain dari pembuatan website desa adalah untuk membantu pemerintahan desa dalam

memberikan pelayanan administrasi kepada masyarakat desa Harapan Jaya.

Website desa Harapan Jaya bisa diakses dengan menggunakan perangkat xaamp localhot.http//harapan_jaya// yang menggunakan WordPress. fitur-fitur yang terdapat didalam website tersebut adalah berupa: fitur beranda atau home, profil desa (meliputi visi & misi, lembaga, sejarah dan perangkat desa), fitur pelayanan (meliputi surat menyurat, perizinan, dan kartu keluarga), fitur produk desa, fitur data/peta desa, fitur berita dan fitur galeri. Dengan adanya fitur-fitur tersebut secara keseluruhan semua pelaksanaan kegiatan desa bisa terekam dan diketahui melalui website desa dan masyarakat luas bisa mengetahui keberadaan desa Harapan Jaya dan mengetahui seperti apa desa Harapan Jaya.

Untuk e-commerce freewebstore sendiri dibangun untuk mempermudah dalam promosi hasil produk yang dimiliki dan dihasilkan oleh desa harapan jaya khususnya hasil produk UKM Emping Jaya. Dengan adanya fasilitas e-commerce freewebstore jangkauan pemasaran produk lebih luas, selain itu pembeli yang tertarik untuk membeli tidak harus datang kerumah produksi tetapi bisa melakukan pesanan melalui online, karena telah disediakan dan dilengkapi dengan contact person pemilik produk Emping jaya. E-commerce freewebstore UKM Emping Jaya dapat diakses di. <https://www.instagram.com/?hl=id> Kemudahan lain yang diberikan melalui e-commerce ini dapat diakses dimanapun dan kapanpun tanpa batas tetapi tentunya didukung dengan fasilitas koneksi internet yang memadai.

4.1.1.2 Program Pengembangan Bisnis Bidang Kewirausahaan

Pengembangan Bisnis bidang kewirausahaan juga merupakan program pokok Mahasiswa Fakultas Ilmu Ekonomi dalam kegiatan PKPM karena selain membantu

pemerintah desa dalam mengenalkan desa kepada publik melalui website, mahasiswa juga dituntut membantu masyarakat desa dalam mengelola dan mengembangkan bisnis bidang kewirausahaan, dimana bentuk pengembangan yang dimaksud adalah mengenai cara membuat atau mengembangkan inovasi dari potensi yang ada dalam hal ini yaitu emping jaya, cara memasarkan produknya, pembukuan sederhana terkait dengan keuangannya, serta cara membuat model desain pemasaran agar menarik konsumen. Dengan bantuan yang kami berikan berupa pengembangan tersebut harapannya masyarakat desa dapat menerapkan pengetahuan yang diberikan secara terus menerus dan tidak berhenti sampai disini saja, tujuannya agar potensi yang ada di desa harapan jaya bisa dikelola dengan baik sehingga dapat memberikan manfaat secara ekonomis bagi pendapatan masyarakat sekaligus bisa menjadikan lapangan pekerjaan.

4.1.2 Program Tambahan atau Penunjang

4.1.2.1 Program Pelatihan Komputer kepada Siswa di SD Negeri 19 Kedondong. Pelajaran komputer merupakan pelajaran yang susah dipelajari oleh sebagian anak-anak yang bertempat tinggal di desa. Anak-anak sulit mempelajari komputer karna kurangnya fasilitas yang memadai, sehingga mereka kurang mengenal ataupun dapat mempelajari komputer dengan baik.

Adapun kegiatan ini bermaksud untuk memberikan ilmu dan pengetahuan baru tentang mengoperasikan komputer mulai dari cara menghidupkannya sampai dengan cara mengoperasikan microsoft word kepada siswa-siswi SD. Kegiatan ini bertujuan untuk menambah kemampuan dan pengetahuan

anak-anak terhadap pelajaran komputer. Pelatihan ini dilaksanakan di sekolah langsung, kami meminta ijin kepada kepala sekolah terlebih dahulu untuk mengadakan pelatihan kepada siswa/siswi SD, para murid memiliki motivasi yang tinggi untuk mengikuti pelatihan ini.

4.1.2.2 Program Pengajian

Kegiatan pengajian rutin juga merupakan program penunjang yang dilakukan oleh mahasiswa PKPM IBI Darmajaya di Desa Harapan Jaya khususnya Ibu – ibu rutin mengadakan pengajian yang dilakukan 1 kali dalam setiap minggunya yaitu pada malam Jum'at. Dan kegiatan ini merupakan bagian dari program kegiatan PKK desa Harapan Jaya. Dalam kegiatan pengajian rutin tersebut Mahasiswa PKPM ikut berpartisipasi pada setiap pelaksanaan pengajian, yaitu sebagai pembawa acara atau MC, pembaca Kitab Suci Al-Qur'an.

4.1.2.3 Membantu Acara HUT RI ke 73

Dalam memperingati HUT RI ke 73 kami ikut membantu masyarakat dalam meramaikan acara HUT RI ke 73, banyak perlombaan yang diadakan seperti: lomba balap karung, lomba makan kerupuk, lomba sepak bola ibu-ibu, dll. Masyarakat sangat antusias menyambut HUT RI ke 73 terutama anak-anak dalam mengikuti perlombaan, kami mahasiswa PKPM ikut berkontribusi menjadi panitia pada setiap lomba dan juga ikut berpartisipasi menjadi peserta perlombaan. Setelah perlombaan selesai di lanjutkan dengan pembagian hadiah kepada para pemenang lomba.

Program penunjang selain yang diatas, terdapat program penunjang lainnya lagi yang dilakukan oleh mahasiswa IIB Darmajaya melakukan gotong royong atau bersih-bersih kampung, bimbingan belajar bersama siswa SD di rumah singgah kami, dan senam sehat bersama .

Selama berlangsungnya kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di desa Harapan Jaya, seluruh proses kegiatan dilakukan dokumentasi, baik pengambilan gambar maupun pengambilan video. Tujuan dari dilakukannya dokumentasi ini adalah untuk dijadikan laporan pertanggung jawaban nyata bahwa program dan kegiatan yang dilaksanakan terekam dan nyata adanya.

4.2 Evaluasi

Di dalam pelaksanaan PKPM yang dilakukan selama 26 hari di desa Harapan Jaya semua program yang kami lakukan berjalan dengan baik dan lancar, baik yang terencana maupun yang diluar rencana. Kegiatan sosialisasi dan pelatihan – pelatihan yang telah diberikan berupa pelatihan pembuatan Emping Jaya , dan pelatihan komputer maupun pelatihan laporan keuangan dan pemasarannya dapat diterima dengan baik oleh masyarakat Harapan Jaya. Namun kurangnya pemahaman dalam pembuatan laporan keuangan sederhana maka perlu dilakukan pelatihan yang lebih mendalam tentang pembukuan. Serta minimnya pengetahuan masyarakat dalam melakukan pemasaran produk yang di hasilkan sehingga perlu di buatnya media pemasaran melalui media sosial.

Semua program terlaksana karena semua program yang digagas merupakan hasil dari survei sesuai kebutuhan masyarakat desa Harapan Jaya.